

Le 24 mai 2023

Congrès 2023 – S'unir pour demain

Plus de 600 membres du STTP de partout au pays se sont réunis à Toronto à l'occasion du congrès national du Syndicat, qui s'est tenu la première semaine de mai. Cinq jours durant, les déléguées et délégués ont décidé de la direction qu'allait prendre le Syndicat et ont adopté un plan d'action qui guidera notre lutte pour l'amélioration de nos conditions de travail et de nos salaires et pour un service postal public innovant qui dessert toutes les communautés.

Le Conseil exécutif national a obtenu un mandat clair pour guider les membres alors que nous sortons de la pandémie et que nous nous apprêtons à nous lancer dans une ronde de négociation difficile pour nos deux plus grandes unités de négociation et nos unités du secteur public. Nous resserrerons les liens entre les sections locales, les régions et le bureau national. Nous mettrons l'accent sur la mobilisation au travail pour que nos membres soient unis, forts, engagés et prêts à lutter contre toute attaque contre les travailleurs et travailleuses, tout en améliorant les conditions de travail de tous. Notre but est de faire du STTP un syndicat inclusif, fort et solidaire, et nous y arriverons en travaillant ensemble.

Au congrès, les membres étaient représentés grâce à différentes délégations, notamment celles des jeunes, des Autochtones, des femmes, des hommes, des personnes non binaires, des personnes de couleur, des petites sections locales et des FFRS. Les déléguées et délégués ont participé à d'importantes discussions sur les droits de la personne, la crise climatique, l'inclusion et la lutte contre l'homophobie et la transphobie. De nouvelles résolutions ont été adoptées, et des dirigeantes et dirigeants aux paliers régionaux et national ont été élus.

Pour la première fois de notre histoire, le Comité exécutif national est principalement formé de femmes.

Nous avons souhaité la bienvenue à de nouvelles personnes et dit au revoir à d'autres. Au nom du STTP, je remercie l'ensemble des permanentes et permanents syndicaux et des dirigeantes et dirigeants nationaux pour leur engagement et leur dévouement envers le Syndicat. Ce n'est pas un travail facile, mais il est essentiel, et nous sommes reconnaissants des sacrifices que vous et vos proches avez accomplis pour le réaliser.

Il reste beaucoup à faire d'ici les négociations, mais n'oublions pas que rien ne peut nous arrêter lorsque nous sommes unis. Nous avons un plan, des ressources et la motivation pour garantir un avenir meilleur aux membres du STTP et à toute la classe ouvrière.

Ensemble, soudés, nous vaincrons.

Solidarité,



Jan Simpson
Présidente Nationale

2023 – 2027 Bulletin n° 008
//mlg sepb 225 /mc scfp 1979

